Cádiz

La reina Sofia recibe hoy a Teófila Martínez

La alcaldesa quiere informarle de los actos del Doce y la Capitalidad Cultural



Bicentenario CADIZ, CIUDAD CONSTITUCIONAL

Agencias / CÁDIZ

La reina Sofía recibirá hoy en el Palacio de la Zarzuela a la alcaldesa de Cádiz, Teófila Martínez, según ha informado la Casa Real. Esta informará así en audiencia a Su Majestad sobre los actos culturales programados para este año con motivo de la celebración del Bicentenario de la Constitución de 1812.

Los reyes ya confirmaron hace algunas semanas que iban a estar presentes en los actos principales del Bicentenario el próximo 19 de marzo. No obstante, Martínez tiene mucho interés en explicarles todo lo que se va a hacer a lo largo del año, sobre todo con lo que se refiere a la Capitalidad Iberoamericana de la Cultura, para el que se quiere una gran participación de los países del otro lado del Atlántico.

El Bicentenario tendrá su punto culminante en la Cumbre Iberoamericana de Jefes de Estado a finales del mes de octubre, donde también está previsto que acudan los reyes de España.

Esta va a ser una semana crucial en lo referente al Bicentenario con esta visita a La Zarzuela y con la reunión el pasado martes de la Comisión Nacional con la nueva presidenta Soraya Sáenz de Santamaría.



La reina Sofía y Teófila Martínez en otra reunión que mantuvieron en La Zarzuela en 1997.

El Casino inaugura Los Almuerzos del Doce

El Casino Gaditano inauguró ayer Los Almuerzos del Doce, una nueva acción en la que sus socios e invitados se han comprometido en convocarse los días 12 de cada mes con el fin de conocer, debatir y preocuparse de la marcha de los eventos que

vayan dándose durante todo el año con motivo del Bicentenario de la Constitución de 1812. La intención también es la de poder aportar a la ciudad con estos encuentros "la formación de una masa social crítica" que pueda servir a las autoridades gaditanas

otro aporte del sentir de la ciudad, no sólo para el Bicentenario sino para los años venideros. A esta primera reunión han asistido Miguel Nuche, Enrique García-Agulló, Félix Baratech, Ramón Pérez e Ignacio García-Agulló y Juan Sanlés.

En breve

Detienen a una mujer tras sustraer 400 euros de habitaciones del hospital

suceso. Una mujer, M.L.E, fue detenida ayer por la Policía Nacional con 400 euros, posiblemente sustraídos de una o varias habitaciones del hospital Puerta del Mar. Fue desde este centro desde donde alertaron al 061 de que mantenían allí retenida a M.L.E. tras surgir la sospecha de que andaba por las habitaciones trasteando en busca de algún botín. A la llegada de la Policía Nacional, le fueron hallados 400 euros cuya procedencia, al parecer, no fue capaz de justificar.

Herido un hombre al caer de una escalera desde una altura de dos metros

ACCIDENTE LABORAL. Un trabajador resultó lesionado en la espalda al caer de una escalera de
aluminio, desde una altura de
dos metros, mientras colocaba
un techo de madera en el segundo piso del número 6 de la calle
Ruiz de Bustamante, el pasado
miércoles. Tras el accidente, fue
su compañero de trabajo quien
alertó al 061, que trasladó al herido al hospital Puerta del Mar.
Ambos trabajadores pertenecen
a una empresa de El Puerto de
Santa María.



Jornada sobre Política industrial andaluza

ENCUENTRO. La Confederación de Empresarios de Cádiz acogió la tarde de ayer una jornada sobre Política industrial andaluza, en la que se trataron algunos de los temas más candentes relacionados con la ingeniería en particular y el ramo técnico en general. Entre los participantes en esta reunión se encontraban la Directora General de Industria, Energía y Minas de la Junta de Andalucía, Eva María Vázquez; el presidente del Consejo Andaluz de Colegios de Ingenieros Técnicos Industriales y del Colegio de Ingenieros Industriales de Cádiz, Domingo Villero Carro; el presidente de la Asociación de Ingenieros Industriales de Andalucía Occidental, Germán Ayora, y el vicesecretario de la Confederación de Empresarios de Cádiz, José Luis Ferrer.

Curso sobre manejo de urgencias en el ámbito extrahospitalario

MEDICINA. Con el objetivo de que los profesionales que realizan su actividad a nivel extrahospitalario conozcan los protocolos de actuación y las posibilidades terapéuticas que permitan la mejor asistencia posible en este medio, utilizando todos los recursos de los que en cada situación puedan disponer, el Colegio de Médicos imparte desde hoy el curso Manejo de las urgencias y emergencias en el ámbito extrahospitalario, que se prolongará hasta mayo.

Entrega de las becas de ayudas al transporte para universitarios

AYUDAS. El vicerrector de Alumnos de la Universidad de Cádiz, David Almorza, hace entrega hoy, a las 13.30 horas en el Rectorado, de la III convocatoria de becas de ayudas al transporte para estudiantes universitarios 2011-2012. Estas ayudas están destinadas a financiar parte del coste de desplazamiento para la realización de prácticas curriculares en los estudios de grados y másteres oficiales de la UCA, así como en estudios de licenciaturaydiplomatura. la Constitución de Lato